
Consiglio Comunale INT 136 / 2023

INTERPELLANZA 

OGGETTO:
BANDO SI, BANDO NO. MURAZZI SI, MURAZZI NO.. GIANCARLO 2 SI,
GIANCARLO 2 NO...

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PREMESSO CHE

Con Deliberazione della Giunta Comunale n. 884 del 20/12/2022 e Determinazione dirigenziale n.
75234 del 28/12/2022 è stata indetta una procedura pubblica per l’assegnazione in concessione della
durata di sei anni di alcune arcate dei Murazzi del Po non ancora assegnate e precisamente le arcate
14, 16, 18 e 20, di cui fa parte il circolo torinese Arci conosciuto dai giovani torinesi Giancarlo 2 o
Magazzini sul Po'...

Come descritto nella premessa della Deliberazione n. 884 l’intenzione dell’Amministrazione era
rimodulare  il  precedente  orientamento  ai  fini  di  coerenza  ed  armonia  complessiva  degli
insediamenti  ammessi  nella  Arcate,  che  vedono lo  svolgimento  prevalente  di  attività  ricreative
dedicate  ai  giovani  di  stampo  commerciale  in  modo  da  riportare  la  complessiva  destinazione
all’originaria finalità giù definita con il Piano Integrato d’Ambito. Esigenze di coerenza e vocazione
dell’area dedicata al tempo libero e alle attività ricreative.

PRESO ATTO CHE

Con Determinazione Dirigenziale n. 339 del 27/01/2023 è stata revocata la sopracitata procedura ad
evidenza pubblica.

CONSIDERATO CHE

Il Consiglio ha approvato in data 21/02/2022 la Mozione n. 6/2022 in cui si impegnava a garantire
anche l’apertura dei locali lungo le Arcate dei Murazzi sul Po, nonché la mozione n. 72/2022 in data
14/11/2022  in  cui  si  impegnava  a  prevedere  spazi  dedicati  alle  attività  sportive  dedicate  ai
diversamente  abili  con  attrezzature  accessibili  e  a  creare  un  bando  per  le  Arcate  non  ancora
assegnate.

INTERPELLA

Il Sindaco e l’Assessore competente per sapere:
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1.Quale sia la motivazione che ha portato alla revoca del bando
2. Che fine farà "Gianca 2"?
3. Per quale motivo si sia cambiato idea sulla rimodulazione del precedente orientamento e sulla
originaria finalità definita dal Piano Integrato d’Ambito
4. Quali siano i progetti previsti e presentati?
5. Quanto tempo ci vorrà prima che tutte le arcate siano assegnate e perché che venga utilizzato il
patrimonio di cui la Città è in possesso

Torino, 23/02/2023 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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